

125 km

Radweg wurden im Rahmen der durch die WM ausgelösten Radoffensive neu gebaut oder saniert.

50

weitere Radwegkilometer werden aktuell gebaut oder sind in Bauvorbereitung.

Rund

30 %

der Sommergäste in Tirol kommen zum Radfahren.

# TIROL IST BIKE-REGION

Der Weltradsportverband UCI hat Tirol mit dem Label Bike-Region ausgezeichnet.

Das Prädikat Bike-Region oder Rad-Region wird Ländern und Städten verliehen, die Austragungsort einer hochkarätigen Radsportveranstaltung waren und das Radfahren auf allen Ebenen forcieren. Den Preis nahm Georg Spazier, Geschäftsführer innsbruck-tirol sports GmbH (ITS), Ende September in Yorkshire, wo die Rad-WM heuer stattfand, entgegen.

„Wir freuen uns über die Auszeichnung als UCI Bike Region. Das zeigt einmal

mehr, dass Tirol auf dem besten Weg zum Radland ist und die Rad WM im vergangenen Jahr nicht nur ein unvergessliches Erlebnis war, sondern als Impulsgeber nachhaltig positiv wirkt“, verweist LHStv Josef Geisler auf die bisherige Bilanz der Tiroler Radoffensive.



Georg Spazier, Geschäftsführer innsbruck-tirol sports GmbH (ITS), nahm die Auszeichnung von UCI-Präsident David Lippartient (li.) entgegen.

## MOBILITÄTSTAG 2019

Am 11. November fand der mittlerweile 2. Tiroler Tourismus-Mobilitätstag statt.



**Mobilität und Nachhaltigkeit sowie die Auswirkungen dieser Megatrends auf die Branche standen beim Tiroler Tourismus-Mobilitätstag im Mittelpunkt.** Über das Thema diskutierten Zukunftsforscher **Tristan Horx**, Mobilitätslandesrätin **Ingrid Felipe**, **Florian Phleps**, Geschäftsführer der Tirol Werbung, und **Markus Mailer** von der Uni Innsbruck. Daneben standen auch Best-Practice-Beispiele der Tourismusverbände Wilder Kaiser, Olympiaregion Seefeld und Mayrhofen-Hippach auf dem Programm.

© LAND TIROL/GANGELMAYR, TIROL WERBUNG/RECHT BEGNA, SHOWTIME / DEEN VAN MEER, TIROL WERBUNG / FRANZ OSS, FRANZ BEBOLD



## EUROPA WANDERT NACH ST. JOHANN

Vom 5. bis 8. März 2020 finden die Europäischen Winterwandertage in St. Johann statt.

Dreimal wird es bis 2023 die Winterwandertage der Europäischen Wandervereinigung in Tirol zu erleben geben. Los geht es im März 2020 in St. Johann in Tirol. Teilnehmern wird ein bunter Mix an Aktivitäten geboten – von Schneeschuhwanderungen über eine Mondschein-Skitour bis zu einer romantischen Fackelwanderung und einem kulinarischen Tiroler Abend.

## 30 JAHRE ALPINES DENKEN

Das TourismusForum Alpenregionen (TFA) feiert Jubiläum und begeht dieses mit einem Branchentreff vom 30. März bis 1. April 2020 in Andermatt.

Jährlich steht das TFA am Ende der Wintersaison als Fixpunkt in den Kalendern von Führungskräften der Bergbahnen- sowie Tourismus- und Freizeitwirtschaft. Das Fachforum hat sich über die Jahre zu einem unabhängigen Think Tank entwickelt, rund 250 Entscheider und Unternehmer nehmen an den Treffen teil.

Inhaltlich wird auch 2020 wieder der starke Praxisbezug, der das Forum auszeichnet, im Vordergrund stehen. Impulse kommen von bewusst branchenfremden Querdenkern – das Programm wird vorab im Detail bekannt gegeben: [www.tourismusforum.ch](http://www.tourismusforum.ch).

## GESCHICHTENERZÄHLER

Mit dem Reisejournalismuspreis Berg.Welten zeichnet die Tirol Werbung seit 15 Jahren die besten Beiträge rund um das Thema Berg aus.

Aus knapp 90 Einreichungen gingen heuer Wolfgang Machreich (Die Presse) in der Kategorie Wort, Christian Pfanzelt (Allmountain) in der Kategorie Bild und Marius Buhl (Die ZEIT Schweiz) in der Kategorie Jungjournalist als Sieger hervor. Die fünfköpfige Jury bestand aus Stefanie Holzer (Innsbrucker Autorin und Journalistin), Alexandra Rojkov (Vorjahres-Siegerin in der Kategorie „Jungjournalist“, Der Spiegel), Michael Pause (Bergexperte und ehemaliger Journalist beim Bayerischen Rundfunk), Markus Spillmann (Schweizer Medienmanager) und Markus Honsig (Chefredakteur des Bergwelten Magazins).



Die drei Preisträger Wolfgang Machreich, Christian Pfanzelt und Marius Buhl (v.l.)

## EISZAUBER



Vom 14. bis 16. Februar 2020 bringen rund 40 Eiskunstläufer, Artisten und Musiker die Erfolgsgeschichte des Klassikers **Holiday on Ice** auf das Eis der Olympiahalle Innsbruck. Die Produktion „**Showtime**“ nimmt die Zuschauer mit hinter die Kulissen und erzählt die Entstehungsgeschichte der weltbekannten Eisrevue – vom Casting der Eiskunstläufer bis hin zur ersten Welttournee.